

## Apoya Sheinbaum la campaña para exhibir a quienes rechazaron la iniciativa del Ejecutivo

## ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó la campaña en contra de los diputados federales que votaron en contra de la reforma eléctrica que promueve Morena, tras afirmar que no tiene nada que ver con violencia, sino de señalar quiénes votaron y por qué, sin poner en riesgo a nadie.

"Cada uno tiene que explicar cuál fue su voto ¿no², son representantes populares", argumentó la mandataria, al expresar que no hay ninguna persecución. "Es un partido político que está señalando quiénes son los diputados que considera que son traidores a la patria; eso es lo que está ocurriendo".

eso es lo que está ocurriendo".

En su opinión, son "traidores a la patria", porque no se votó cualquier cosa en el Congreso de la Unión con la reforma eléctrica. La decisión de los legisladores fue o sigues apoyando a las empresas trasnacionales o apoyas a la soberanía nacional, por lo que la ciudadanía debe saber quién es el diputado que lo hizo en contra de la nación, expresó.

La mandataria consideró que la declaración de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, de vincular el asalto que sufrió la diputada del PAN, Josefina Gamboa, con esta estrategia no tiene sustento, ni validez y raya en lo ridiculo.

"Lamentamos que haya sufrido este asalto la diputada del PAN, pero por supuesto que no estamos de acuerdo y es falso, absolutamente falso, que tenga que ver con un asunto político".

La jefa de Gobierno aprovechó para señalar que quienes han estado aliados con la delincuencia son otros, tras recordar sin nombrarlo que en Estados Unidos está preso quien durante la administración de Felipe Calderón fungió como secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

También comentó que en Álvaro Obregón la policía contratada por la alcaldía golpeó a un activista, por lo que no se va a permitir que haya represión,

Reiteró que el asunto de señalar: "¿quién votó qué?, y ¿por qué? No tiene nada que ver con un tema de violencia (...) y eso, obviamente le corresponde a un partido político".